

# 組合だより

2026. 1. 16 発行 第268号

## 新年交礼会を開催

令和8年新年交礼会が、1月14日(水)午後6時より札幌ホテルヤマチにおいて開催されました。

数日前からの大雪により天候が心配される中、この日は比較的穏やかな天候に恵まれ、全体で58名が出席されました。

来賓として、北海道経済産業局、北海道、札幌市、北海道中小企業団体中央会、札幌鉄工団地協同組合、北洋銀行、北海道銀行、商工中金のほか、当組合の業務提携先である㈱日本トリムからも出席をいただきました。

会は、西谷専務理事の司会で進められ、山本理事長の開会挨拶のあと、ご来賓として北海道経済産



業局の酒井地域経済部次長、北海道の北風産業振興局長、札幌市の渋谷産業振興部長の3名からご祝辞をいただきました。

山本理事長からは、出席された来賓及び関係各位への謝辞のあと、昨年の役員改選で新理事長となって以来の組会活動の総括があり、最後は前進・発展・成長の象徴である午(馬)年にちなんで新たなチャレンジにより更なる飛躍を祈念する旨が述べられました。

来賓の3方からは、中小企業をはじめとした産業界への経済支援対策をはじめ、高市新政権の積極的財政への期待、北海道が持つ再生可能エネルギーの活用によるGXの実現、ラピタス等の次世代半導体製造の推進、さらにはAIなどのデジタル関連をはじめとする新たな産業や人材育成への取り組みと意気込みが語されました。

続いて出席された来賓全員が紹介された後、北海道中小企業団体中央会の松浦専務理事からの



乾杯の発声で祝宴に入りました。

宴会中は、出席者間の名刺交換や和やかな交流・懇談が行われ、中盤からは、会のメインイベントであるbingo大会へ突入しました。bingo大会の前半では中々bingoが出ずヤキモキしましたが、後半からは一気にbingo同位者が続出し、抽選棒による順位決めなどで一気に盛り上り、後半は大変慌ただしい展開となりました。下位の方にも目玉景品があることもあり、景品を交換するたびに参加者の一喜一憂する姿が見られ、終始和やかな雰囲気の中で進められました。

最後は、当組合の阿部副理事長による1本締めで午後8時に終焉しました。参加された組合員の皆さんには改めて感謝を申し上げます、お疲れ様でした。

札幌鉄工関連協同組合

• TEL 661-2648 • FAX 665-1408  
ホームページ [kanren.sakura.ne.jp](http://kanren.sakura.ne.jp)  
E-mail : [kanren00@poem.ocn.ne.jp](mailto:kanren00@poem.ocn.ne.jp)